
〔所報〕

0 定例研究会〔 4月21日（土）， 午後 1時より，生田校舎第2会議室〕

佐々木享所員「最近の鉄鋼産業におけ 7.,労働力陶冶」

。 「産構研」編集蚕員会〔 5月16日（水），正午，生田図書館5階集会室〕

議題 ：特定研究「産業構造変革」の研究成果刊行計画について。

。事務局会議 〔5月 19日（土），午前 10時より，生田校舎大学院江沢明醤 〕

議題： ¢洛部報告 （含新旧事務局事務引継）。 包漸事務局体格UKついて。① 1973年度研

究活動計画。＠第 21回所員総会開催の準備について。

0 「産構研」センター会議 Cs月 30日（水 ）正午，生田校舎大学院江沢研究室〕

議題 ： ①今後の研究計画， 財政計画について。 包演態~／笹 （苫小牧東部開発および新日鉄

室蘭製鉄所等 ）の実施について。

0 特定研究「産業繕造変革」全国研究代表者 ・連絡幹事合同会議〔 6月 9日（土）午後 1時

より， 霞ヶ鴎国立教育会館〕

議題 ：特定研究全体としての研究成果報告書『産業構造と社会変動』 （全 3巻）の刊行に

ついて。

。特定研究 「産業術造変革」第 6回全国合同研突塗〔 6月9日（土）， 1 0日（日）， 霞ヶ関，

国立教育会館〕

江口英一（中央大学）「大都市における最下層形成の過程と地域生活」

秋元律郎 （早稲田大学）「地方産業都市における住民組織の変容と参加一事例研究 －J

山村勝郎 （金沢大学）「高度成長則における能登市町村の財政分析」

中備興 ・蔦川正義 （九州大学）「産業構造の変革と北九判産業の変化J

福丸磐 （鹿児島大学） 「産業構造の変革と地域社会の変貌一南九州地域を対象とし

て」

長谷川恒 （九州経済調査協会）「縦島地域におけ る産業展開の条件J

。運営委員会 ・事務局合同会議〔 6月 9日（土）午後 6時より， 神田ーツ時如水会館〕

議題 ：① 1972年度決算報告。②1973年度研究活動計画案およ び笑行予算案について。

＠所員の委嘱について。④第 21回所員総会の開催について。

。北海道（苫小牧・室闘）実態調査 （「産梢Wリ調査主任・班長大友所員 ）

日程 ：6月19日（火）， 午前 9時30合札幌市， 苫d牧東部開発株式会社民集会。聞社の借

上げマイクロパスにて出発。車中で悶社業務部長等より説明聴取。正午， 苫小牧市着。苫小
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牧市企画部開発課長等を加えて，いわゆる「現苫Jおよひ苫 小牧東部開発地域ならびに王子

製紙苫小牧工場を視察，説明聴取。午後6時，室蘭市到着。宿所にて， 道又健治郎氏（北大〉

の報告を中心lと研究会。6月 20日（水）午前8時30分より午後4時まで， 新日鉄室関製鉄

所の工場視察および説明聴取。 6月 21日（木） 鳥B,現地解散。

。 「産構研」 編集委員会〔 6月27日（水）， 正午， 生田図書館集会室 〕

議題 ：①特定研究 「産業構造変革」の研究成果刊行計画について。 ②文献資料費 （2 ）の

配分について。

0 事務局会議 〔6月 28日（木），正午，生田図書館集会室〕

議題 ：① 1973年度予算案の編成について。 ①個人・グループ研究助成申請書の提出状況

について。 ①社研再建10周年記念行事について。 ＠ 「年報」 8号の編鋸十回および「月報」

Kついて。

0 運営委員会 ・事務局合同会議 〔6月 30日（ 土 ）正午，神田ーツ民 如水会館〕

議題： c＇TT員の委嘱について。 ①事務局員の委嘱および事務局の構成について。 ① 1973

年度予算案について。 ④社研再建 10周年記念行事計画について。

〔編集後記〕

世の中なんとなくぶつそうになってきた。 「まいどおなじみ・ ・・・・・・ ・チリ紙交換Jの声も一

段と騒がしい。公害，買占め，値上げ・・・・ ・・・・。赤イ ンキの原料が公害産業と関係あるとか，

用紙の暴騰，印刷費の値上がりなど，専門書もかつてのような脚注， Rubby をちりばめた芸

術品のような本はみられなくな った。今回は吉家所員の論文と所報を掲載することができた。

(H) 

神奈川県川崎市多摩区生田 4764

専修大学社会科学研究所 電話 （044)91-7131〔内線63〕

（発 行 者 ） 江沢 譲 爾
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